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１ 新年度の予算について 

 

  (１) 令和２年度の予算総額が711億３千228万９千円となり、前年対比20.7％の増と

発表があった。一般財源から317億８千197万円とおそらく過去最高額の予算額と

なった。次年度の予算編成の基本的な考え方を示されたい。 

 

  (２) 本年度は災害も多く、例年に比べ補正予算の割合が多かったと思われる。例年

どおり予算要求されるものに対して、減額される予定はあるか。 

 

  (３) コロナ対策の一環として本年度に計画していた事業ができず、規模を縮小して

実施したため、予算が余ってしまった事業も多くあると思う。次年度同じ事業を

計画している場合どのように考えるか。 

 

  (４) 本市より補助金、助成金等を受け、事業実施をしている団体が計画していた事

業ができず予算が多く余ってしまった場合、次年度の予算編成はどのように考え

るか。 

 

   

２ アマチュアスポーツの表彰と障がい者スポーツの推進について 

 

  (１) 多くのアマチュアスポーツ選手はコロナの影響で、大会出場ができず不完全燃

焼のまま競技人生の終幕を迎えられた方が多いと考える。本市で活動されている

全国規模の大会に出場予定であった選手・団体に対して、競技発展・モチベーシ

ョンの維持を込め市長表彰等をする考えはないか。 

 

  (２) 障がい者スポーツについて本市も取組を進めている。競技用具や場所等制約を

受けることも多く、障がい者スポーツは市民の理解もさることながら自治体の協

力も不可欠であると思うが、どのように考えるか。 

    また、推進される競技があるのであれば具体的に示されたい。 

    さらに、障がい者支援施設との連携を兼ねて推進する考えはないか。 


